



## Herzkinder Österreich hat einen Beitrag geteilt.

26. September um 07:34 ·

Wir sind überwältigt von so viel an Engagement und Beteiligung von Privatpersonen, Absamer Vereine und Sponsoren, die im Rahmen der Sport- und Gesundheitstage der Marien-Apotheke-Absam ein großes Herz für herzkranke Kinder gezeigt haben. Moderiert von Der Kaufi, Life Radio Tirol.

Markus Rainer, GF der Kinderpatenschaft Österreich, durfte in Vertretung von Herzkinder Österreich einen Spendenscheck in der Höhe von 4.180 Euro entgegen nehmen, der sich sehr herzlich dafür bedankt hat.

Hand auf's Herz - DANKE!

(2) Herzkinder Österreich - Beitrag +

<https://www.facebook.com/marienapothekeabsam/photos/a.1298550966865613/1828186620568709/?type=3&theater>

Marien-Apotheke-ABSAM Diese Seite gefällt mir 26. September 2018

Wir sind begeistert! Unglaubliche 2240 km sind wir in den letzten 2 Tagen geradelt. Somit dürfen wir gestern abends einen Scheck über 4180 Euro an Herrn Markus Rainer von Herzkinder Österreich überreichen. Herzlichen Dank an alle RadierInnen und SponsorInnen - ihr habt mit Eurer Unterstützung Unmögliches möglich gemacht und Eure Herzen sprichwörtlich für einen guten Zweck geöffnet..... Mehr anzeigen - 🎉 fantastisch.

89 7 Kommentare 10 Mal geteilt

Gefällt mir Kommentieren Teilen

Alteste zuerst

1 weiteren Kommentar anzeigen

Carmen Guffer Bravo Gefällt mir Antworten 2 W

Herzkinder Österreich Wir sind überwältigt und sagen ❤-lichen DANK dafür! Wir freuen uns sehr darüber! Gefällt mir Antworten 2 W

Elisabeth Pertinger Super, gratuliere Gefällt mir Antworten 2 W

Herta Huber Super Gefällt mir Antworten 2 W

Simone Unterweger-Ebenbichler Tolle Gefällt mir Antworten 2 W

Kommentieren ...

Turn am Achse Status, um zu sehen, wer verfügbar ist

11:16 DEU 11.10.2018